

René Berger (ASPTT) : bon début de saison

Associé à Fabrice Budan et Anne-Marie Joubert, René Berger a réussi une bonne performance dimanche au grand prix de la ville de Niort qui réunissait 384 triplettes, parmi lesquelles celles de Voisin, Olmos, Loulon, etc... (voir notre édition de mardi).

Nos sociétaires de l'ASPTT Poitiers ont perdu la finale contre les Bordelais de Costesèque au tirage au sort après avoir battu en demi-finale d'autres Bordelais,

ceux de l'excellent Mascaret.

René Berger confirme donc son excellent début de saison. On se souvient en effet qu'il a remporté le grand prix de Poitiers voici quinze jours avec Jacques Chailloux et Jean-Michel Péricheux après avoir gagné le concours de Châteauroux associé à Anne-Marie Joubert.

Ces bons résultats nous promettent des championnats de la Vienne très relevés...

Le nouveau bureau du comité

Suite à l'assemblée générale du 8 décembre au cours de laquelle ont été élus Thierry Auriault, Denis Brunet et Patrick Défossé, le nouveau bureau du comité de la Vienne se présente comme suit :

Présidents d'honneur :

Paul Bardin et Pierre Desranges

Président actif :

René Morillon

Vice-présidents :

Jean-Pierre Rouchereau, Guy Duquerroux et François Ribardière

Secrétaire général :

Jean Charpentier

Secrétaire adjoint :

Danielle Gaultier

Trésorier général :

Armand Laurioux

Trésorier adjoint :

Guy Gros

Membres :

Liliane Bernard, Freddy Blanchet, Rémi Chasseport, Thierry Pizon, René Thabuteau, Thierry Auriault, Denis Brunet, Patrick Défossé.

Règlements-finances :

René Morillon, Jean Charpentier et Armand Laurioux

Arbitrage :

Rémi Chasseport (président), Guy Gros, Patrick Défossé et Thierry Pizon

Discipline :

Jean-Pierre Rouchereau (président), Guy Duquerroux, Denis Brunet, François Ribardière, Guy Gros et Liliane Bernard

Sportive :

Freddy Blanchet (président), Guy Duquerroux, Jean-Pierre Rouchereau, Denis Brunet et Thierry Auriault

Jeunes et féminines :

René Thabuteau (président), Liliane Bernard, Danielle Gaultier, François Ribardière et Thierry Pizon

Délégués à la presse :

René Morillon et Jean Charpentier

Responsables de secteur :

François Ribardière (nord), Jean-Pierre Rouchereau (centre) et Guy Duquerroux (sud)